
5月25日の大阪市会本会議で「子育て世帯生活支援特別給付金」の補正予算46億8500万円が
可決されました。児童１人あたり一律５万円の支給です。教育こども委員会で、武議員からは「必要な
人に必要な情報が届き、利用されること」をしっかり勧奨する
よう質疑要望しました。

児童扶養手当受給者などは、申請不要（プッシュ式）で支給されますが、
家計急変者などの支給対象者は申請が必要です。「必要な人に必要な情報が
届き、利用されること」がとても大事です。身近に支給対象になりそうな方・
申請が必要そうな方がいらっしゃいましたら、ぜひともお声がけいただき、申請・
支給につながるご支援をいただきますよう、よろしくお願い申し上げます。大阪
市が把握できる、給付の可能性がある世帯には申請案内のお知らせを送付し
ました。

5.25
本会議

5月議会報告5月議会報告 5.13 - 5.27

5月27日の本会議で会派メンバーの主要役職が決定しました。
議長は大橋一隆議員（維新）、副議長は西崎照明議員（公明）、
荒木幹男議員が市政改革委員会委員長に就任。
議会で話し合う内容は非常に幅広く複雑なため、全ての案件を

83人全員が集まる本会議で十分に審査するには時間がかかります。そのため議会
では専門分野ごとに分かれて案件を審査していきます。

幹 事 長 太田 晶也 建設港湾委員会／市会運営委員会
副幹事長 武　 直樹 民生保健委員会／大都市・税財政制度特別委員会
政調会長 田中 ひろき 教育こども委員会／環境対策特別委員会
幹　事 荒木 幹男 市政改革委員会／公営準公営決算特別委員会
幹　事 松崎 とおる 財政総務委員会／2025大阪・関西万博特別委員会

5.27
本会議

会派メンバーの役職が決定しました！

子育て世帯生活支援特別給付金の補正予算が可決。

大阪市会ってなあに？大阪市会ってなあに？
大阪市会をより身近に感じていただくために、2つの動画「大阪市会を見学

しよう！」と「市会ってなぁに？」を掲載しています。動画では、市会のしくみ
や本会議が行われている議場の豆知識、議会中継などでは見ることができな
い場所も紹介していますので、ぜひご覧ください。

詳しい
役員委員表はコチラ

大阪市会を見学しよう！

市会ってなぁに？

令和4年度低所得の子育て世帯に対する
子育て世帯生活支援
特別給付金の支給について

　　　　　　　　　　   1972年（昭和47年）12月26日生。同志社大学大学院社会福祉学専攻博士課程
（前期）修了。生野区社会福祉協議会職員として7年間、生野区の福祉のまちづくりに携わる。NPO法人いく
の市民活動支援センターを立ち上げ、社会福祉士・ケアマネジャーとして、大阪市、生野区のまちづくりに奮
闘中。2011年（平成23年）4月より大阪市会議員。現在3期目。子ども3人と妻と義母の6人暮らし。

武なおき プロフィール

顔が見えるまちづくりですべてのひとに出番と居場所を！！
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ケアマネジャー・社会福祉士
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武直樹市民協働事務所
mail : take@take-naoki.com

〒544-0015 大阪市生野区巽南1-2-3 
☎06-6753-6714



皆さんからの声はどうやって大阪市に届くの？皆さんからの声はどうやって大阪市に届くの？
　「議員は何をしているのかよく分からない」「議会はどんな役割をしているか分からない」という声をよく聞きます。
議員は、見えてきた改善点や修正点を議会を通じて大阪市に提案し、また現状の施策で対応できない場合は、
新たな取り組みを大阪市に提案します。
　議会で質疑・提案するためには、それぞれの案件について十分な理解が必要になります。皆さんからのご相談から
現在の施策の現状分析と課題の整理を行います。そして、今できること、できないことは何か？を明らかにしていきます。
そのために、ヒアリング勉強会、実地の調査・視察などを行っているのです。
　皆さんからのご相談が、今ある施策の不備や課題の改善につながるのです。ぜひお声を届けてください。

　議会の本会議での一般質問、代表質問、委員会質疑で議会に声を届けていきます。9月～12月は、昨年度の決算を審
査する議会で事業の評価を行い予算審査につなぎます。12月には次年度の予算要望。2月・3月は次年度の予算を審査
する議会を行います。大阪市会では、6つの常任委員会と決算を審査する特別委員会、特定の問題に関する審査や調査
研究などを行うための特別委員会があります。83人の議員は、いずれかの専門部会（委員会）に所属します。

❺ 議会で質疑・提案

❹ 実地調査・視察 現場に行かないと分からないことばかりです。

❸ ヒアリング

❷ 協 議

❶ 皆さんからの声をお聞きします

議員や議員団として施策の現状を各局からヒアリングしていきます。

議員団でどのように課題に取り組んでいくか協議します。

相 談

陳 情

提 案

議員団会議（毎週火曜日） 理事者からヒアリング勉強会 外部有識者からヒアリング

横浜市と総務省に、特別自治市の議論経過と都市内分権について視察・ヒアリング ロシアによるウクライナ侵攻を受け、
石破茂衆議院議員と日本の防衛政策について意見交換

本会議 市議会の会議武議員


